



梅干しおにぎり 作って食べたよ！



9月26日(火)
ひまわり組

子ども達が作った梅干しと新米でおにぎりを作りました。梅干し作りをしている時から、「梅干し早く食べたい！」「おにぎり作りたい！」と楽しみにしていたので、おにぎり作りをする事を話すと大喜びだった子ども達。今日は朝から本江神社まで、焼き芋会に使う落ち葉を探しに行き、その後もリレー、よさこい、太鼓と運動会に向けての活動で大忙しでしたが、「今日の給食はおにぎり♪」と、おにぎり作りを楽しみにして頑張っていました。

給食の時間、自分でおにぎりを作って食べました。みんなで時間をかけて作った梅干しの味は…？「すっぱいけど美味しい！」「甘酸っぱい！」「めっちゃおいしい♡」と、どの子も美味しかったようです！たくさん体を動かしたのでお腹がペコペコだったようで、おかわりする子もたくさんいましたよ。梅干しが苦手な子も友だちが「おいしい♡」と言って食べているのを見て、「やっぱり梅干しほしい！」と、おかわりを貰っていました。



すっぱい〜！

うめほし大好き！

焼き芋会のために、たくさん集めるぞ！



神社でお参りました
「落ち葉、拾わせて下さい！」



小雨が降っていましたが、みんなで頑張りました！

今週末は焼き芋会、来月はさつまいもで『さつまいもご飯』と『スイートポテト』を作る予定です♪（みんなで話し合っ決めてました！）食欲の秋、たくさん遊んでたくさん食べて、元気いっぱい過ごしてほしいなと思います！